
Мэрия  г.Бишкека  предлагает
правительству  увеличить
пошлину  на  ввозимые  старые
микроавтобусы и автомобили
Мэрия г.Бишкека предлагает правительству увеличить пошлину на
ввозимы старые микроавтобусы и автомобили. Об этом сообщил мэр
г.Бишкек Арстанбек Ногоев во время встречи с премьер-министром
Феликсом Куловым, где рассматривались проблемы пассажирского
транспорта.

“Микроавтобусы заполонили город ни пройти, ни проехать. Нужно
заменить их большегрузными автобусами”, — заявил А.Ногоев.

Он  предложил  объявить  тендер  для  ввоза  большегрузных
автобусов, и обязательно не позже 2000 года выпуска. Всем
владельцам микроавтобусов переходить на автобусы, а водителям
в свою очередь будет предложена соответственная работа.

При этом Ф.Кулов заявил “что при трудоустройстве все водители
“бусов” будут иметь права на преимущества”.

По словам А.Ногова по всем главным улицам города на маршрутах
будут ездить около 300 автобусов, микроавтобусы в свою очередь
займутся  перевозкой  пассажиров  за  окраиной  города  и  в
жилмассивах.

Также  было  отмечено  что  нужно  более  жестко  контролировать
частный извоз и такси. В г. Бишкек около 7 тыс. таксистов
занимаются  частным  извозом  и  только  800  официально
зарегистрировано  и  платят  налоги.  При  этом  бюджет  столицы
теряет около 3,8 млн.сомов.
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